



**I**NSTITUTO  
**M**OVILIZADOR  
DE **F**ONDOS  
**C**OOPERATIVOS  
COOPERATIVA LIMITADA

---

Comunicado de Prensa

Homenaje del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos a la memoria de

***Hugo Rafael Chávez Frías***

**UN LÍDER DE CONVICCIONES SOLIDARIAS**



La muerte de Hugo Chávez Frías nos duele profundamente como ciudadanos y cooperativistas. Con él se ha ido un líder de sólidas convicciones, de un enorme compromiso con el legado histórico de los próceres de América latina y el Caribe. Y como una parte inseparable de su proyecto transformador, Chávez enarboló las banderas de la economía solidaria.

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos tuvo el honor de recibir al presidente de la República Bolivariana de Venezuela por primera vez en el año 2003. Fue durante una de las visitas que realizó a nuestro país y dedicó un espacio especial de su agenda, para disertar sobre la visión del cooperativismo en la nueva Constitución del país hermano.

Con la vehemencia que lo caracterizaba, Hugo Chávez cautivó al auditorio con su retórica apasionada y su valoración de las cooperativas como un formidable modelo de organización social, para mejorar la calidad de vida de su pueblo, multiplicar los puestos de trabajo decentes e instalar una cultura diferente.

El cálido abrazo de bienvenida que le brindó nuestro querido y recordado Floreal Gorini en la puerta del Centro Cultural de la Cooperación, fue el prólogo de un sólido vínculo afectivo y el gesto

del anhelo compartido para contribuir a la construcción de una sociedad verdaderamente justa, en el marco de la integración fraternal de los pueblos de América latina y el Caribe.

La valoración de la economía solidaria fue más allá de las declaraciones y se materializó en hechos concretos y trascendentes, como el aporte invaluable para rescatar de una seria crisis financiera a SanCor, una de las empresas cooperativas emblemáticas de la Argentina.

Y con ese mismo espíritu generoso, el entonces presidente de la República Bolivariana de Venezuela le tendió una mano fraternal a la República Argentina en las circunstancias dramáticas que llevaron a nuestro país al infierno, como lo señaló en su momento el también recordado presidente Néstor Kirchner.

Como estadista, Hugo Chávez promovió la consagración de nuevos derechos para su pueblo, destinando gran parte de los frutos de la riqueza petrolera venezolana a brindar educación, servicios de salud, vivienda y trabajo decente para millones de sus compatriotas.

Fue un líder que supo interpretar el clamor de su gente y traducirlo en políticas públicas, con resultados significativos en los principales indicadores económicos, sociales y culturales del país hermano.

En vísperas de su desaparición física y consciente de la cruel enfermedad que lo afectaba, Hugo Rafael Chávez Frías tuvo un gesto de enorme grandeza: hizo pública la designación de quien debería sucederlo, para garantizar que las profundas transformaciones iniciadas con su impronta puedan continuar en su ausencia.

Con profundo dolor por la pérdida irreparable de un gran hombre, un líder que deja su marca indeleble en la historia y un amigo entrañable de la Argentina, el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos hace llegar su abrazo fraternal y solidario a los cooperativistas y al pueblo venezolano.

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos Coop. Ltda.

Buenos Aires, 7 de marzo de 2013.